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手机忘在了盥洗台上
歪歪：太郁闷了，刚买的手机被扔进了马桶。
郑州晚报：啊？发生了什么事？
歪歪：我在金水路一个足疗店打工，前几天刚买了一部新手机，价值2300元呢。上周

五我和表妹一起上卫生间，一边聊天一边走就把手机忘在了盥洗台上。
郑州晚报：那它怎么跑到马桶里去了？
歪歪：忘那儿之后没一会儿，我就想起来了，赶紧和我表妹一块回到卫生间找手机。

看到有个同事在卫生间里，便问她是否看到一部手机，她说没有。

卫生间传来熟悉的铃声
郑州晚报：是不是已经被别人拿走了，足疗店人流量挺大的。
歪歪：是啊，在她之前还有个女孩也去过那个洗手间，所以就赶紧让我表妹打我的手

机，想着说不定有好心人捡到会还给我。
可奇怪的是竟从卫生间里传来了我手机的铃声，接着就是厕所冲水的声音。
我便急忙冲进卫生间，一间一间挨个找，结果看到我的手机正在一个马桶里被水冲

着，我刚问过的那个女同事就在旁边，我赶紧把手机拿出来。
言子：明显是你这个同事拿的，听到手机响了就赶紧扔了。

怀疑同事但是没有证据
歪歪：我觉得也是，所以就问她为啥扔我的手机，可那个女孩说她没扔，她也不知道手

机是从哪儿掉出来的。
听到这话我都要气晕了，当时就打了 110，可警察说各方面条件不足，不给立案。我

的手机彻底坏了，足疗店的老板说可以给我20元钱修手机，但没有处理我同事，说是现在
店里缺人手，我觉得非常气愤。

阿丑：卫生间有摄像头吗？如果没有，这事就不好说了，没有证据。
郑州地邪：就是，你也没看见是她扔的，并且在你和你同事之间，还有第三人进入厕所

并离开，也有可能手机是第三人扔的，你同事上厕所也没注意。
言子：第三人干吗把手机扔在马桶里啊，我觉得肯定是她同事扔的，手机掉在马桶里

沾了水还能响吗，不过缺少证据啊。

三角梅根深叶茂，为啥不开花啊？
“有没有市民了解怎么养三角梅？”昨日上午，市民李先生来电说，今年2月份从海口旅游回

来时，带回两株三角梅，到目前为止，三角梅长得根深叶茂，唯独不开花。
这让非常喜爱养花的李先生非常苦恼，想通过晚报寻求养三角梅的方法。
李先生告诉记者，由于三角梅是南方的花，喜温暖湿润，又不耐寒，现在秋天已经来了，他

也很担心三角梅的过冬问题。
“我听说有的花冬天放在室内会产生毒素，不知道三角梅会不会产生毒素？”李先生说，除

了担心三角梅不开花，对于即将到来的冬季，他也很发愁，发愁他的三角梅能不能搬到室内，若
不能搬到室内的话，怎么度过寒冬。

如果你了解三角梅不开花的原因，懂得怎样养三角梅，可以直接拨打李先生的电话
66837009，也可以拨打晚报热线67659999说说。 见习记者 鲁慧

60多岁的王先生大病初愈，想找个人上门理发
“能帮忙找找免费理发的师傅吗？”昨日上午，市民王先生拨打本报热线，说想找一位免费

上门为自己理发的师傅。
王先生告诉记者，自己已经60多岁了，不久前做了大手术，刚刚出院，已经一个多月没有下

床了。由于身体正在恢复中，不方便出门，想找一位免费为自己理发的师傅。
“我主要是身体不方便。”王先生说，还是由于身体原因，希望帮忙理发的师傅能到他的家

里帮他理发，他将十分感激。
如果您想帮帮王先生，可以拨打本报热线67659999。 见习记者 鲁慧
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9月 7日上午，公交三公司 49路调
度张莉洁在车上拾到一张学生卡，卡号
为 1631353。希望失主尽快到公交三
公司认领。认领电话：86020169。

近日，市民李先生捡到了一张身份
证和几张银行卡，身份证信息为赵卫
军，住址是荥阳流河镇。希望失主尽快
与李先生联系。李先生的电话是
13523004906。

近日，市民庄女士在东风路上的中
国银行门口捡到一个黑色钱包，里面有
身份证、银行卡，姓名为张新建，惠济区
迎宾路办事处北弓庄村 339 号。希望
失主尽快与庄女士联系。庄女士的联
系电话为63763773。 见习记者 鲁慧

互动方式：您可以拨打本报热
线 67659999，发送邮件到记者信箱
137442452@qq.com,加入本报招领
QQ群：93847869，发布您的招领信
息。

小学一到六年级的旧教材很抢手
“一到三年级的教材我都需要，我想提前让我孩子熟悉一下教材，多学点知识。”昨日，本报

A17版刊登了市民申女士及其他几位家长希望把保存完整的小学一到六年级的教材免费捐送
的报道之后，12个家庭给晚报打来电话，说他们很需要。而家住黄河路的黄女士一下子就“包
揽”了3个年级的教材。

“我想要一年级的教材，小孩该上一年级了，我先在家教教他。”孙女士也打来电话说，很多
家长都希望小孩可以提前学一下教材，这样既可以巩固以前学过的知识，又可以为学习新知识
做好准备，是一举两得的事情。

听到这么多人很需要这些教材，申女士非常高兴，“你们看看一共要多少，如果不够，我们
这里好多家长都愿意把书捐出来”。 晚报记者 李丽君 实习生 赵柳影

反馈读者

周
悟
空

图

QQ主题聊
本期群主
李丽君


